

Appel 2022

En 2022, le Festival contre le racisme (fclr) Ulm/Neu-Ulm aura lieu pour la 7e fois. Il s'agit d'une série de manifestations pour le courage et contre le racisme et d'autres attitudes inhumaines. Cette année, nous nous pencherons sur notre société (post)coloniale.

Nous vivons à une époque de grands défis - changement climatique, inégalités sociales, digitalisation, etc. Et nous vivons une époque d'affrontements ouvertement agressifs et provoqués. Des manifestations antidémocratiques à Ulm et Neu-Ulm jusqu'au déclenchement de la guerre contre l'Ukraine le 24.02.2022. Une guerre d'intérêts géopolitiques pour des motifs coloniaux.

Une guerre qui mène à la fuite et à la migration. Qui révèle en même temps l'inégalité de traitement des personnes qui fuient. Une guerre qui demande à la société civile en Europe, en Allemagne, de définir ses valeurs et de se poser les questions suivantes: Que vaut la paix pour nous? Que vaut l'ordre fondamental démocratique pour nous? Sur quelles bases voulons-nous construire l'avenir? Mais c'est aussi le moment de se remettre en question de manière critique sur ce qui peut et doit être amélioré dans notre société!

C'est une période de grands changements nécessaires. Parce que ces changements sont en retard, ils seront (devront être) radicaux. Ils vont générer des frictions et chacun devra se positionner. Mais ces processus de changement offrent aussi des opportunités. Le *fclr* souhaite saisir cette opportunité pour sensibiliser aux liens entre les expériences coloniales, la migration postcoloniale, l'exclusion sociale et les pratiques racistes. Ce n'est qu'en comprenant le passé et le présent que l'on peut construire l'avenir de manière adéquate.

Par des workshops, des conférences, des concerts et d'expositions, nous nous penchons sur les comportements de discrimination et racistes passés et actuels. Nous présentons les mécanismes fondamentaux et donnons des exemples sur la manière de les affronter concrètement.

"Se souvenir, c'est changer" proclame "l'Initiative 19 février Hanau" des survivants et des proches de l'attentat terroriste raciste. C'est la mission qui nous est confiée. Nous devons changer la société. Tous ensemble. Si tu attends encore le bon moment pour commencer: Aujourd'hui c'est le bon jour!

Tu as encore besoin d'idées? Le Festival contre le racisme, dont le thème est le **"(post)colonialisme"**, aura lieu cette année du **20 juin au 03 juillet** à Ulm et Neu-Ulm et dans leurs environs.